

Un premier écran numérique interactif à Ste-Scholastique

Par **Le Républicain Lorrain** – RL 11 Avril 2022



Les élèves de CM2 ont découvert l'étendue des possibilités de cet immense tableau connecté. Photo RL

Pierre Tacconi, maire de Guénange, et Jennifer Roser, adjointe aux affaires scolaires, ont assisté à l'installation du premier écran numérique interactif (ENI) de l'école Sainte-Scholastique, déjà équipée de plusieurs tableaux blancs interactifs depuis quelques années.

Avec un vif intérêt, les élèves de CM2 de la classe d'Hélène Dettori ont découvert ce nouveau matériel, à la pointe de la technologie. Financé par la commune et subventionné par le Département de la Moselle au travers du dispositif Fus@e, il offre des ressources pédagogiques infinies grâce à sa connexion à internet, et garantit une grande qualité d'image et de son.

Les avantages de cet écran sont multiples : partage et mutualisation des ressources pédagogiques, intégration de tous les supports numériques, adaptation et amélioration continue des supports de cours grâce au logiciel intégré.

Les classes du nouveau groupe scolaire La Canopée sont toutes équipées d'ENI. La municipalité prévoit de continuer progressivement le déploiement de ce type d'équipement à Sainte-Scholastique.